



Charla sobre el rol de la USAL en el urbanismo

LUNES

:: **WORD.** Ramón García Gómez, Profesor de Derecho Civil de la Universidad de Salamanca, impartirá el lunes a las 20:00 horas en la Casa de las Conchas la conferencia 'Universidad y ciudad. El impacto de la institución en la fisonomía histórica urbana de Salamanca', con entrada libre hasta completar el aforo.

Salamanca y su Universidad son realidades inescindibles. Ya lo sen-

tenció Lucio Marineo Sículo en 1538 al describir a la ciudad del Tormes como «madre de todas las virtudes y disciplinas». La incidencia de la institución sobre el entramado urbano de Salamanca acabó creando una imagen de ciudad monumental donde los numerosos edificios universitarios desde el siglo XV y principios del siglo XVI impusieron no sólo una notable reformulación del sistema de ocupación de los espacios urbanos, sino también un impacto clave sobre la trama viaria. La charla se enmarca en los actos de celebración del Día Regional del Patrimonio .